

Cali, junio 13 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Accidente aéreo dejó más de 200 muertos](#)

► [Alerta en el Pacífico por atentados](#)

📰 [Google News](#)

■ Conozca cómo participar

A las 12 del mediodía participe en '5 Minutos por Cali': un acto por la vida, la paz y el respeto desde donde esté



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 13 de Junio, 2025

Hoy, viernes 13 de junio, a las 12:00 del mediodía, se llevará a cabo la jornada simbólica '5 Minutos por Cali', convocada por la alcaldía de Cali.

El objetivo de este acto colectivo es manifestarse públicamente por la vida, la paz y el respeto en distintos puntos de la ciudad, mediante un gesto sonoro de cinco minutos de duración.

La actividad propone que ciudadanos y ciudadanas participen desde donde se encuentren: hogares, lugares de trabajo, transporte público o instituciones educativas.

La manifestación se podrá realizar con campanas, sirenas, ollas, aplausos o la propia voz.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)



[Estos son los 49 tramos viales prioritizados para recuperar en Cali, verifique si su sector será intervenido en 2025](#)

También se invita a ondear la bandera nacional o agitar pañuelos blancos, como símbolos de unidad y esperanza.



Reflexión colectiva

El alcalde Alejandro Eder hizo un llamado a participar masivamente en la jornada.

En su declaración, expresó que Cali necesita de acciones colectivas para superar el miedo y avanzar en la construcción de paz.

Aseguró que este evento busca reafirmar el compromiso de la ciudadanía con el respeto mutuo y la defensa de la vida.

La iniciativa no requiere inscripción ni asistencia a un punto específico. La participación será simultánea y descentralizada.

Se espera que durante esos cinco minutos la ciudad exprese su voluntad de resistir de forma pacífica y de proyectarse como un territorio en el que prevalezca la solidaridad.

La jornada '5 Minutos por Cali' también busca amplificar su mensaje a través de redes sociales, promoviendo que los ciudadanos documenten su participación.

Este gesto busca reforzar la idea de que la ciudad no se rinde y que sus habitantes están dispuestos a alzar su voz en defensa de valores fundamentales.

Esta es la primera vez que se realiza un acto simbólico de este tipo durante la actual administración.